

気仙沼中

積極的にまちづくり参加



👉 これがイチオシ

学校全体が一つの「市」

私たちの学校では、学校全体を一つの「市」と考え、生徒会を「学校市」としています。全校生徒は「市民」、生徒会長を「市長」と呼び、学校市市民信条が制定されています。こうした在り方は、戦後間もない1947年に始まっています。

先生方だけに任せずに自治的な活動を目指し、このような形をつくった先輩方の意思を受け継ぎ、学校市活動の活性化に向けて市民（生徒）の意見を尊重しながら、市長（生徒会長）を中心に頑張っています。

学校名 気仙沼市立気仙沼中学校
所在地 気仙沼市笹が陣4の1
創立 1947年
電話 0226(22)6989
校長 今野 享子
生徒 142人

東日本大震災から10年。多くの方々の思いをつないで、三陸沿岸道の気仙沼湾横断橋が完成しました。気仙沼市は復興に向けて着実に前進しています。

地域への公民館が新しくなることを機に、今後の公民館利用のワークショップに参加する生徒もいました。吹奏楽部が地域の式典で演奏するなど、積極的にまちづくりに関わろうとする意識も高まっています。



気仙沼の未来に向け、提言会を行いました

編集委員 後藤鳴、小野寺成留、西城和那、熊谷錬（3年）
指導教員 岩淵里恵子（転任）、佐藤牧子

地域の未来に向け提言

わが校わがまち スクール通信



次回は
田尻小（大崎市）
中田中（仙台市）

あいさつプラス1で笑顔

塩釜一小



👉 これがイチオシ

「しおがまさま」大好き

塩釜神社は「しおがまさま」と称され、長年にわたりあがめ奉られている歴史ある神社です。私たちはいつも、「しおがまさま」に見守っていただいているおかげで楽しく学校生活を送ることができています。

春には散歩や写生に行きます。満開になった国の天然記念物「塩釜桜」は薄桃色でとてもきれいです。秋にはどんぐりを見つけたら、神社のひみつや歴史を神主さんや宮司さんから伺ったりします。大好きな塩釜神社に皆さんもぜひ、お参りに来てください。

学校名 塩釜市立第一小学校
所在地 塩釜市泉ヶ岡1の1
創立 1873年
電話 022(362)2011
校長 奥山 勉
児童 220人

温かい気持ち心掛ける

私たちの学校では青少年赤十字（JRC）に加盟し、「気づき・考え・実行する」態度を大切にしています。全校児童が毎日の生活をより良く、みんなが登校したい学校にするにはどうしたらいいかを考えています。

特に自信を持って取り組んでいることが二つあります。一つは「あいさつ」で、明るく笑顔で朝の第一声を交わします。

「おはようございます」だけでなく、「天気がいちです」ね」「休み時間遊ぼうね」「いつもありがとう」などの「プラス1」

帰る時も上履きをそろえると、翌朝の登校時にはみ出していたら黙ってそっとそろえてあげる優しさも大事です。

これからの気付きを大切に、温かい気持ちや行動を心掛けていきます。



学校生活をより良くするため、集会では「あいさつ」など大切なことを全校児童に呼び掛けます

編集委員 亀山昊、坂本夕楓（3月卒業、中学1年）
指導教員 山本誠子